



Spharo mon héros

Spharo Labeaume est né le 6 mai 1952. Aujourd'hui, il a 22ans. Spharo est un australien, il est petit avec des cheveux verts, il est assez maigre, il est courageux, il protège les personnes qu'il aime. Parfois, il est maladroit, il est très émotif, il est aussi ouvert à des projets. Souvent, il dit vrai, il ne ment pas. Il est expressif, explorateur, il est parfois nerveux, il est original, intelligent et il adore les sports.

Parce qu'il est courageux, il relève des gros défis et il est champion pour défendre ceux qu'il aime, surtout ses frères et soeurs.

Il chemine énormément. Grâce à son courage, il peut réaliser des défis presque insurmontables. Mais ça ne veut pas dire qu'il gagne tout le temps. Mais au moins, il essaie.

Une de ses plus grandes capacités, c'est l'originalité, car il a toujours des réalisations éblouissantes. En 2010, Spharo a descendu une pente de ski de 2km de haut en moins de 10 secondes!!! En 2013, il a traversé sans difficulté une forêt avec des animaux sauvages quel courage!!!

Pour moi, il est champion, car j'aime le ski et parce que je pourrais être plus original. J'espère que je pourrai être aussi courageux que lui, car je voudrais descendre des pentes plus hautes en ski

De Laurent